
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間                  会長 藤本範行君 

皆さんこんにちは。13日

（日曜日）に開催された高

鍋大師花守山完成記念式

典に、高鍋 RC 会長として

出席してきました。 

花守山は、期待以上に立

派に整備されています。式

典に先立ちまして、創立40

周年記念事業の一つとし

て私たちが寄贈した「明倫桜」の根っこに、代表して土入

れをさせていただきまして光栄でした。心配された雨も

降らず、河野知事も出席されて、大変立派な式典が挙行さ

れました。今月末に、ちらほらでも咲いてくれればいいな

あと思っています。河野洋一君、これまでの植樹作業ご苦

労様でした。感謝します。18 日には、県内のほとんどの

中学校で、卒業式が行われました。私も母校・美々津中学

の式に同窓会長として出席しました。55 年前に卒業した

私たちの卒業生は 175 人いたのですが、今年度の卒業生

は、わずか32人です。小規模ではありましたが、それで

も感動的な卒業式でした。過疎化・少子化・高齢化がもの

凄い勢いで進んでいることを痛感させられました。 

さて会長の時間には、いつもまじめなお話ばかりして 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

きましたので、今日は私のプライベートな失敗談につい

て、恥さらしになりますが、RC 会長らしくない話をしま

す。私は、知っている方も多いのですが、日頃から忘れ物

常習犯です。まずはついてないお話から。 

「花守山」式典の後、鹿児島に向かった時のことです。 

本部が金沢にある健友館の整体研修会が、鹿児島市内

の宝山ホールでありました。久しぶりでしたから遅れて

でも出席して、先生方と会って色々とお話や質問をしよ

うと思い、喜び勇んで行きました。会場に着いたのは 15

時前でした。4階の会議室のドアを開けようとするけどい

っこうに開かないのです。ノックしても音沙汰なしです。 

17 時までなので、いくらなんでも終わったはずはない

と思いながら、事務室に行き、4号室の様子について聞い

てみると、「予定は、17時と聞いていたんですが、今日は

早めにお帰りになられたようです」と。ショックでした。 

翌朝のことです。ホテルには、温泉が付いてなかったの

で、早朝から開業している温泉銭湯に、雨の中をタクシー

で行きました。いい気分で帰ってきて部屋に入ろうとす

ると、ジャンパーのポケット中に入れていた部屋のキー

が無いのです。温泉にも忘れてなかったから、タクシーの

中で代金を支払う時に、落としたようです。フロントでそ

の旨を伝えるのがとても恥ずかしかったのですが、白状

すると、快く作り直してくれました。キー弁償代は、予測

したより安く、1030 円を要求されました。なによりホッ

と安心しました。次に、せっかく鹿児島まで来たのだから

何もしないままではもったいないと思い、市内中心部を
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2730地区ガバナー    野中 玄雄 

中部分区ガバナー補佐    橋口 正樹 

RIテーマ 『世界へのプレゼントになろう』 

第 2730地区テーマ『奉仕は力！活かそう例会』 

高鍋ロータリークラブテーマ 

     『創立 40周年へのプレゼントになろう』 

3月の月間テーマ  

   水と衛生月間 

 

７．ＢＯＸ披露 

８．各委員会報告 

９．ＰＥＴＳ報告  

10．次週例会案内 

11．点   鐘 

12.  

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

   それでこそロータリー  

３．ビジター・ゲスト紹介 

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 

本日の例会案内   ＊100万ドル 

＊PETS報告―会長エレクト 松尾正博君 

＊40周年全体会    ＊プログラム委員会 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次週例会案内；3月 31日（1923回） 

 ＊夜間例会 18：30～ 

 ＊観桜会  舞鶴公園堀床 （親睦活動） 

第 1921 回 例会内容 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



ぶらり見学しました。五代友厚像を見た後の話です。 

朝日通りの山形屋前あたりを歩いていると西小学校か

ら電話が入りました。「明日卒業証書を持ってお伺いした

いのですが・・」。バッグの中から、忘れずに持ってきて

いた予約帳を取り出して、明日の予約状況を見て返事し

て、市電で鹿児島中央駅に向かいました。昼ご飯を食べて

帰ろうとキョロキョロしていたら、また別の電話が鳴り

「16日の予約を変更したい・・・」「わかりました！」と

言って先ほどのノートを取り出そうとしたら、さっき見

た予約帳が無いのです。「あっ！山形屋前のアーケード街

横の棚の上に置き忘れてしまった！？」予約と実績がび

っしり詰まっているこのノートは、大切な商売道具で何

よりも大事なものです。「まだあればいいが」と祈りなが

ら電車で再度向かって行くと、ノートはそのままありま

した。「良かった～」ものすごく嬉しかったです。よく考

えてみると、二つ目の電話が無かったら、忘れ物をしてい

ることに気付かないまま高鍋まで帰っていたかもしれま

せん。ゾッとしました！ 

こんな頼りない、しかも責任感に乏しい会長が、40 周

年事業は乗り切れるでしょうか？ 

「40 周年へのプレゼントになろう！」との目標に、なか

なか近づけない私です。皆さんの中で、この忘れん坊の私

に何らかの解決法を知っておられましたら、良きアドバ

イスをお頼みいたします。 

 

 

■幹事報告＜文書案内＞    幹事 中武泰一郎君 

＊西都ロータリークラブ 

より4月の例会案内 

＊ＲＹＬＡ研修について 

 再案内 

＊2016-17年度の為の地区 

研修協議会開催案内 

 日時 2016年5月22日 

    9：00～15：30 

 場所 指宿市民会館 

 登録料 8,000円   登録〆切 4/15（金） 

 

■ＢＯＸ披露     親睦活動委員長 岩切 洋君 

＜ニコニコ・財団・米山ＢＯＸ＞ 

藤本範行君  本日は石井先生 

 のユニークな卓話を大変楽し 

みにしています。宜しくお願 

いします。 

青木善明君 長友英親君、入会 

おめでとうございます。明る 

く一緒にいてもその場を楽し 

くしてくれる人柄はこれから 

のロータリー活動を共にできる事を嬉しく思います。 

頑張りましょう！  

 

 

☆会員卓話         石井秀隣君 

   

 

    

   副ＳＡＡ 小泉潔君      井上博功君 

    

ソングリーダー橋口清和君  ピアノ演奏 森幸子さん 

 

 

■出席報告      出席副委員長 向山健一君 

 

出席状況（3/17）  

会  員  数 47名 

出 席 会 員 数 38名 

ホーム出席率 80.85％ 

前々回修正出席率 85.11％ 

       

 

四つのテスト  

  

    言行はこれに照らしてから 

     １、真実かどうか 

     ２、みんなに公平か 

     ３、好意と友情を深めるか 

     ４、みんなのためになるかどうか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


